

Une nouvelle marche sur Bogota pour la fin de la violence et le respect de la paix en Colombie



Quelque 2 mille ex-guérilleros des FARC/AP sont arrivés ce dimanche à Bogota pour exiger le respect des accords de paix.

Bogotá, 2 nov (RHC).- Des anciens combattants, des leaders sociaux et des défenseurs des droits de l'homme ont exigé ce dimanche en Colombie la fin de la violence et des garanties politiques pour les territoires.

Sous le slogan «Nous sommes des signataires de la paix et nous ne voulons plus de morts», des centaines de Colombiens de différentes régions du pays ont marché jusqu'à la Place Bolivar dans cette capitale pour condamner la vague de massacres et de violence qui secoue le pays.

Organisés par la Force Révolutionnaire Alternative du commun, (FARC), le parti politique issu de l'ancienne guérilla, les manifestants exigent des garanties de sécurité et le droit à la vie, tout en insistant sur l'œuvre en commun pour un avenir de paix en Colombie.

La sénatrice Sandra Ramírez a souligné sur son compte Twitter la présence à Bogota de plus de deux mille signataires des accords de paix, qui ont laissé un message de paix et de réconciliation lors de leur marche.

Membre du Conseil politique national du parti FARC, Sandra Ramírez, a exigé du gouvernement du président Iván Duque des garanties de vie «pour ceux d'entre nous qui croient au rêve de paix».

D'après l'Institut d'études pour le développement et la paix, 246 dirigeants sociaux et défenseurs des droits de l'homme ont été assassinés en Colombie à ce jour, ainsi que 51 anciens combattants qui ont signé l'accord de paix.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/238497-une-nouvelle-marche-sur-bogota-pour-la-fin-de-la-violence-et-le-respect-de-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba